



## Alejandro Armenta: políticos intentaron apoderarse del gobierno de Puebla

in mencionar nombres, Alejandro Armenta, presidente de la mesa directiva en el Senado de la República, afirmó que tras la muerte de Miguel Barbosa, exgobernador de Puebla, hubo personajes políticos que intentaron apoderarse del gobierno del estado, al mismo tiempo que respaldó la determinación de que el Sergio Salomón Céspedes Peregrina fuera designado en el cargo.

“Lo mejor que debió haber pasado, pasó” dijo el senador morenista refiriéndose a la designación del gobernador Céspedes, resaltó que ningún político poblano tenía una relación tan cercana con el ex gobernador Barbosa como en el caso de Peregrina, por el contrario aseguró que si se hubiera designado a alguien de diferente partido político, hoy Puebla estaría en una crisis política y gubernamental.

<https://www.e-consulta.com/nota/2022-12-19/politica/alejandro-armenta-politicos-intentaron-apoderarse-del-gobierno-de-puebla>